

※このプリントは必ず保護者の方に渡してください。



自主学習会でコソコソ！卒業生が元気アップ支援！

学年末テスト前、2月22～23日の放課後、自主学習会が行われました。毎学期末テスト前には、近隣の新大阪歯科技工士専門学校の学生さんや、本校卒業生が来校してくれて、生徒たちの学習の支援をしていただいている。

生徒たちは、わからない所を教えてもらしながら、集中して学習に取り組んでいます。学習するための落ち着いた雰囲気の中で、自分自身が学習に向かっていけるところがいいですね。人によって学習に集中できる環境は違うと思いますが、学校での学習会が学習に向きあうひとつのきっかけになればうれしいです。



東北ボランティア研修！Jトリー8名を派遣！

今年も東北ボランティア研修にジュニアリーダー8名を3月26～27日に派遣いたします。

実際の震災被害と復興の現状を直接見て、防災・減災に対する意識を高めてもらい、その体験とともに、地域での防災・減災活動の積極的な活動につなげてほしいと願っています。自分たちにできる事を考え見いだし、地域に貢献できる人になってほしいと思います。

2月28日と3月19日には、役割分担や震災を知るための研修会を行いました。東松島の取り組みなど、仙台市で作られたビデオを見ました。

また、今年は震災後7年となり、震災で被害に遭われた方々への慰霊の気持ちをこめて、1・2

■東三国中ホームページ <http://swa.city-osaka.ed.jp/swas/index.php?id=j642394> ■携帯メール連絡網 hmc-pta@ktaiwork.jp



年生全員で千羽鶴を折りました。復興への祈りを込めて献納したいと思います。



第3回学校協議会！運営計画最終評価を協議！

3月1日、今年度第3回目の学校協議会を開催させていただきました。「運営に関する計画」最終評価、学校教育アンケート、全国体力・運動習慣調査、校長経営戦略支援予算などについて説明させていただき、委員の方々からご意見を頂きました。

運営に関する計画は、今年度より新しくなり、「子どもが安心して成長できる安全な社会の実現」「心豊かに力強く生き抜き未来を切り拓くための学力・体力の実現」の2項目について、各施策に応じた具体的な取り組みについて、アンケートや全国テストなどの結果から、達成状況の自己評価について協議いただき、ご承認いただきました。ホームページにその資料を掲載していますのでご覧ください。

2年音楽コンクール！男女のハーモニーがいい！

2月16日に予定していた2年音楽コンクールが、インフルエンザ蔓延予防のため延期されました。3月5日に実施いたしました。

各学級では、課題曲「心の中にきらめいて」と自由曲を発表しました。男女のハーモニーが体育館中に響き、すばらしい音楽コンクールとなりました。どの学級も熱心に練習をつみ重ねてきており、それぞれの学級の特徴が現れた合唱となりました。各学級発表のあと、最後に2年生全員で課題曲を全体合唱しました。迫力のある聴き応えのある発

表となり、たくさんの保護者の方にご来校いただきました。



3年生を送る会！感謝の気持ち伝える！

3月7日(水)6限目、生徒会が主催となり、在校生が3年生を送る会を行いました。クラブ部長代表生徒のメッセージのあと、1年生が作ったコサージュが贈られました。3年生はこのコサージュを卒業式につけて出席しました。2年生代表から送る言葉をうけ、3年生代表からの言葉があり、最後は在校生が吹奏楽部の演奏にあわせて、感謝の気持ちを込めて「ありがとうございます」を合唱しました。



1年歌のつどい！元気いっぱいはつらつと！

3月19日(月)午後、「1年生歌の集い」がありました。課題曲「チェリー」と自由曲を披露しました。全体合唱は「ありがとうございます」を歌いました。

はつらつと元気いっぱいに歌いあげ、今年度最後の1学年の良い締めくくりとなりました。保護者の方もたくさん来ていただき応援していただきました。

